
Union Finanzausschuss bei Riedler      Ebensee, 15.1.2013 

19.00 bis open end 

Anwesend: Marina Promberger, Sepp  Steinkogler, Jürgen Fellinger, Günther Reisenbichler, Harald 
Loidl u. Herbert Riedler 

Im Folgenden ein paar Programmpunkte, die besprochen wurden: 

 Mitgliedsbeitrag � Vorschreibung für 2013: Ziel � Ende März 

 Werbetafeln evt. Ende Mai (vor Urlaubssaison vielleicht besser), Jürgen wird sich verstärkt 
darum kümmern, mit Saline nimmt er ebenfalls Kontakt auf (Bus-Foto als Dokumentation 
und nettes mail. 

 Buswerbungen (Brandl, Seiwald, Sparkasse, Dorfner, Intersport, Bruckschlögl u. Saline) 
machen Marina u. Jürgen 

 Förderansuchen Land (Sigl)- bis Ende Jänner kommen 2000 Euro (Leistungssport) +1400 Euro 
(Nachwuchssubvention) , neue Ansuchen in Vorbereitung. 

 Ansuchen Gemeinde für Renault-Bus stellen  Marina u. Jürgen  

 Ansuchen für Boot macht Harald 

 Problemfeld KANTINE, ausführlich diskutiert, noch keine Lösung in Sicht. Jürgen beziffert den 
Verlust mit ca. 5000 jährlich. Kombination wie bisher mit Sportplatzkantine wäre natürlich 
erstrebenswert. Problembewusstsein bei Stocksportlern und Bogenschützen ist leider nicht 
besonders (besser: gar nicht) ausgeprägt. 

 Glöckler: trotz Investitionen sehr positiv (plus 1200), aber trotzdem sollten Ausgaben 
(Glöcklerjause und abendl. Verpflegung) geringer gehalten werden. Lidi hat sich mächtig ins 
Zeug gelegt, muss aber auch weiter stark unterstützt werden. 

 Turnplan  wird auf Homepage aktualisiert 

 Plakate müssen künftig von den Sektionen selbst erstellt und ausgedruckt werden. 

 Weitere Diskussionspunkte, die sich natürlich ständig wiederholen, sind die großen Lasten, 
die wir mit �Stocksporthalle� und �Sportanlage� zu tragen haben. Vor allem die 
Laufbahnsanierung ist Dauerthema und wird seitens des Landes sehr verschleppt. Sepp 
Steinkogler wird wieder versuchen beim Landeshauptmann zu urgieren. 

Grundsätzlich sollten wir danach trachten Harald mehr zu entlasten!!! 

Ich hoffe meine Aufzeichnungen sind zumindest hilfreich für die Erweiterte Vorstandssitzung. 

 

Herbert Riedler 

 


